

日本での交換留学

プリンスオブソクラ大学
プロムナムケーオ ナーリーラット

私はタイのプリンス・オブ・ソクラ大学からお茶の水女子大学に交換学生として留学したナーリーラットと申します。2022年の10月に日本に来ました。ただいま10ヶ月ぐらい日本に居ます。10ヶ月の、色々な経験を得ました。これから、私の最初の留学生活についてお話しします。

まず、お茶の水女子大学の授業の面についてお話しします。ここはしっかり真面目な人に向いている大学だと思います。



私の経験で色々な知識を得ることができます。学ぶ価値がある興味深い科目がたくさんあります。それぞれの授業が日本語を学びたいレベルによって異なります。今学期で私が興味深かった科目はウェブサイトについての授業と日本文化の授業です。なぜなら、どちらの科目も非常に難しい科目ですが、とても挑戦的ちょうせんてきだと思います。ウェブサイトを作るの授業で、大学の近くにたくさんの公園があると分かりました。公園に行って、異なる観点から日本の新しい生活様式を発見しまし

た。日本人は公園でリラックスするのがとても好きだそうです。多忙な仕事によるストレスが原因かもしれません。この科目を選んだのは間違いではなかったと思います。知識以上のものが得られるからです。

次に、日本で生活についてお話しします。日本に来る前に、私は日本人が冷たいというイメージを持っていました。その話しがよく聞きました。実際に日本へ来てから、そのイメージは変わりました。ここで出会った日本人のほとんどは親切で素敵な人たちでした。日本人の友達もできました。彼女はタイがとても好きです。そして私の国を頻繁に訪れます。初めて会ったとき、日本人は近寄りたがる人だろう

と思いましたが。。でも、実際はとても優しく、かわいい人です。彼女は私の日本人に対する見方を完全に変わってしまいました。

そして、日本の旅行についてお話しします。この夏、東京ディズニーランドへ行く機会がありました。それは人生においてとても良い経験でした。東京のディズニーランドが素晴らしいと感じます。将来日本を訪れる機会がありましたら、またぜひ日本へ戻りたいと思います。私は日本が最も魅力的な国だと思います。

最後に、お世話になった方のおかげで、日本に生活するのが嬉しかったです。お世話になった方々へ感謝を申し上げます。まず最初は指導教官の小林誠先生にお礼を申し上げます。毎月の振り返りシートをご確認いただき、本当にありがとうございました。萩原先生、いつも相談させていただいて誠にありがとうございます。そして、国際課の大野さんにいろいろな手続きをしてくださってありがとうございました。管理人の方は寮の生活について、たくさん支援をいただき、ありがとうございました。山本ななみさんの手続きを手伝ってくれてありがとうございました。

